



## 『卒業生へのメッセージ』

親愛なる卒業生の皆さん。

今年度は本学の美しいホールで、皆さんと一緒に卒業式を祝うことができなかつたことに寂しさを感じています。毎年、皆さんの幸福を願う神様への祈り、ご来賓および皆さんのご家族にもご参加いただき、この歴史的な時の喜びを盛大に祝ってきました。

ご卒業おめでとうございます。

皆さん的人生にとって卒業はとても大切なステップです。大学の卒業によって、あなたたちの人生は社会人として始まります。これからあなたたちは社会の中で、社会と共に、社会のために貢献しながら歩まなければなりません。社会は、皆さんの若いエネルギーと知恵によってより豊かになるでしょう。

皆さんには社会の中で幸せな人生を過ごしていただきたいと願っています。私たちは幸せになるために生まれました。この幸せになるという高い目標に到達するためには、努力を惜しんではなりません。神様からあずかっているいのちは、私たちにとって最高の価値です。それは、他の価値と共にかけがえのない美しいものです。なぜなら、私たちは生きているからこそ、このすばらしい世界を享受することができるのです。この宝物であるいのちをいつまでも大事にしてください。

また、私たちのいのちは他の人びとと一緒に成熟する必要があります。お互いの人生が交わることによって自分が愛すること・愛するものを見つけることができます。そのためには、本学で修得した知識、技術、そして身につけた倫理とキリスト教的な価値を寛大な心で、社会のために実現する必要があります。皆さんの活躍によって、世の中の人々が望んでいる平和と繁栄に近づくことができると思います。

これから長い人生の中で、母校の建学の精神「愛と真理」に基づいて、毎日の生活を送ってください。本学の保護者である聖カタリナにとって、「愛」とは”Charity for Your Neighbours”と言う意味です。すなわち、すべての人びとを大事にすることです。そして、「真理」とは、真実を持って人生を送ることです。

皆さん勇気をもって人生を歩んでください。そして、社会の中で自分の幸せを見つけてください。本学は、あなたたちを愛と真理のメッセンジャーとして社会に送り出します。

最後になりましたが、本学がこれからも皆さんのファミリーであることを忘れないでください。私たち教職員は、温かい心でファミリーであるあなたたちをいつでも迎えます。

よりよい未来に希望をもって、卒業生ひとりひとりが幸せな人生を送ることができますように神様に祈っています。

令和2年3月15日

聖カタリナ大学  
聖カタリナ大学短期大学部

学長 ホビノ・サンミゲル